

Bozouls. Sécurisation du réseau d'eau potable au Pont-d'Alenq



D'importants travaux engagés afin de sécuriser le réseau de distribution en eau potable sont sur le point d'être achevés. /Photo DDM

Le Syndicat des eaux de Montbazens-Rignac, qui compte environ 32 000 abonnés, outre son programme de travaux de renouvellement et d'entretien de ses équipements et réseaux, a engagé depuis plusieurs années une démarche de sécurisation de sa production et de sa distribution. S'agissant des canalisations d'eau potable de transport (FEEDER), il est

apparu nécessaire de programmer des travaux de sécurisation afin de garantir la continuité du service public.

Depuis le début du mois d'octobre 2011, le SIAEP de Montbazens-Rignac a donc lancé un important chantier de pose de réseau d'eau potable au niveau du lieu-dit Pont-d'Alenq dans la traversée de la rivière Le Dourdou, commune de Bozouls. La pertinence de la décision du conseil d'administration du SIAEP de sécuriser le réseau à cet endroit s'est vue confirmée suite à la casse survenue le 26 décembre 2010 à cet endroit.

Les travaux consistent au doublement de la canalisation principale au niveau de la traversée de la rivière Le Dourdou. Il s'agit de poser une nouvelle canalisation d'un diamètre de 500 mm en acier revêtu et de réaliser deux chambres en béton armé afin d'abriter des vannes de sectionnement pour isoler un tronçon ou l'autre en cas de casse, garantissant par là même l'eau aux usagers 24h sur 24h.

Entreprises de Montbazens et Capdenac

Après appel d'offres, les travaux d'un montant de 396 000 € TTC ont été confiés aux entreprises SRTP Albinet de Montbazens et Capraro et compagnie de Capdenac.

Ce chantier, après raccordement des appareillages sur le réseau existant réalisé au cours de la nuit du 5 au 6 décembre, va s'achever normalement à la fin du mois de décembre, quasiment un an jour pour jour depuis le dernier incident. Le Syndicat de Montbazens-Rignac va poursuivre la concrétisation de travaux de sécurisation par la mobilisation de la ressource en eau en fédérant autour de lui d'autres collectivités et par les réseaux de distribution (réalisation de maillages, doublements, création de réservoirs...).

La Lyonnaise des eaux, prestataire de service, choisie par le syndicat pour l'entretien du réseau, a pris en charge le travail d'information des usagers.